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上海市邮政管理局召开

2018 年上海邮政业新闻宣传工作会议

日前,上海市邮政管理局召开 2018 年上海邮政业新闻宣

传工作暨通讯员业务培训会议，传达国家邮政局赵民副局长

在邮政快递报社通联工作会议上的讲话精神，总结部署上海

邮政业新闻宣传工作，表彰先进并开展通迅员培训。上海市

邮政管理局党组成员、副局长余洪伟出席会议并讲话。

余洪伟在讲话中充分肯定了本市邮政业 2018 年以来新

闻宣传工作成效。他指出，全市邮政业宣传工作在《快递暂

行条例》宣贯、推动行业绿色发展、“两会”等重大活动和

重大工作中，主动跟进,积极作为，达到了“全员参与、全
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面覆盖、协调有序、保障有力”的工作要求，为行业改革发

展提供了强大的精神动力、思想保证和舆论支持，有力促进

了全市邮政管理工作创新发展。余洪伟强调，邮政业新闻宣

传工作要提升政治站位，唱响主旋律，壮大正能量。二要以

强烈的责任担当主动引领正确舆论导向，把握主导权，打好

主动仗。三要以创新的思路举措扎实推进邮政业新闻宣传工

作，打牢主阵地，谱写新篇章。

余洪伟要求全市邮政业通讯员队伍要注重新闻策划，围

绕政府关注、企业关切、群众关心的行业新闻点，把握热点

时段，锁定典型岗位、典型事件，策划能够在本地区形成正

面影响的主题活动，扩大行业影响力。要注重群策群力，发

动广大干部职工为行业改革发展鼓与呼，大力营造上海邮政

业改革发展良好氛围。

会议宣读了《上海市邮政管理局关于表彰新闻宣传工作

先进集体和优秀通讯员的决定》，会后中国邮政快递报社记

者王洪磊，圆通速递有限公司副总裁做了精彩的新闻宣传培

训讲座。

上海市邮政管理局及邮政上海分公司、申通、圆通、韵

达、中通、百世、国通、顺丰等企业新闻宣传负责人和通讯

员共 70 余人参加会议。
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中国邮政集团公司上海市寄递事业部

落实 2018“双十一”战前动员

近日，中国邮政集团公司上海市寄递事业部召开 2018

年“双十一”旺季生产动员会。市寄递事业部领导班子、各

内设部门、直属单位、各区寄递事业部负责人及相关人员参

加会议。

会议对 2018 年“双十一”收寄运营方案和“迎进博、

促旺季、保安全”竞赛活动方案进行介绍；围绕旺季业务量

预测和工作目标、旺季准备工作完成情况、网运生产作业方

案三个方面进行详细说明。会议对下阶段工作提出三点要求：

一是要全力做好“双十一”经营发展工作；二是要全力支撑

“双十一”旺季运营保障工作；三是要全力做好“双十一”

作业安全稳定工作。

会议强调，各级干部员工要从“经营发展”、“深化企业

改革”、“牢记初心使命”这三个维度充分认识做好“双十一”

旺季生产的重要意义。要牢固树立“党建引领发展”的理念

推进党建工作和企业发展深度融合；要提高政治站位，切实

发挥基层党组织的战斗堡垒作用；要抓牢“关键少数”，发

挥共产党员先锋模范作用。上海邮政寄递事业部将举全局之

力，通力合作，形成强大合力，积极迎战“双十一”旺季生

产，彰显快递“国家队”应有的实力和担当。
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申通快递有限公司获评中国电子商务物流优秀服务商

日前，申通快递有限公司在中物联·2018 第九届电商物

流大会上被授予“2018 年中国电子商务物流优秀服务商”称

号。

中物联·2018 第九届电商物流大会由中国物流与采购联

合会主办，本次会议以“打破边界：供应链重构新物流”为

主题，为国内外电商平台、供应链企业、快递与物流企业、

信息化与物流装备企业提供合作交流平台，探讨电商物流发

展的新格局、新潮流与新趋势。

此次获奖是对申通快递企业发展工作的极大肯定，同时

也是一份责任。未来申通将继续努力，为广大用户提供更优

质的线上线下物流服务。

圆通速递有限公司召开 2018 年

“双十一”快递旺季保障大会

近日，为确保“双十一”平稳运营，维护圆通服务品牌，

提高客户满意度，圆通速递有限公司召开 2018 年“双十一”

快递旺季保障大会。会议以“保量、保质、保效益”为主题，

上海区域各职能部门负责人、管委会成员以及各加盟公司负

责人、操作主管共计 200 余人参加本次大会。
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会议通报了第三季度业务量、中心建设、终端推进、服

务质量、网络布局等几大业务工作情况，并从营运条线、网

络条线和后勤管理三大板块对“双十一”期间的旺季保障做

了具体部署，还就进博会期间的注意事项做了强调。

会议还公布了“双十一”期间的中心规划方案，并与加

盟公司进行深度交流。

上海韵达货运有限公司召开 2018 年安全生产委员会会议

10 月 22 日，上海韵达货运有限公司召开 2018 年安全生

产委员会会议，分析旺季期间安全生产形势，重点对中国国

际进口博览会期间的寄递安全工作作出部署。

韵达常务副总裁，韵达运营副总裁，韵达安全生产委员

会全体成员和韵达总部各中心、业务各部门、各省公司总经

理，各分拨中心经理和全网安保部负责人参加会议。

会议强调，韵达要严格按照国家邮政局和各级邮政管理

部门的安全工作指示、要求和部署，始终坚持“安全为基”

的发展理念，将安全工作放在各项工作的首位。当前，首届

中国国际进口博览会召开在即，安全生产委员会成员要发挥

领导、组织、落实的核心作用，协同全网，完善制度，狠抓

落实，共同努力，为确保首届中国国际进口博览会期间的寄

递渠道安全工作做出努力。同时，要做好旺季期间各项安全

工作，确保旺季服务畅通的同时，为客户提供更优质的服务
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体验。

会上，总部相关中心和部门负责人就本业务领域涉及的

安全工作进行了汇报，并对下一阶段的工作进行了部署。

中通快递股份有限公司积极参与

青浦华新镇市民修身课堂暨爱心公益活动

近日，为积极响应上海市文明办提出的“市民修身行动”。

由上海青浦华新镇精神文明建设委员会办公室和华新镇社

区志愿服务中心主办、中通快递股份有限公司承办的华新镇

“修心立德”市民修身课堂暨爱心助学公益活动在中通快递

股份有限公司总部举行。中通快递股份有限公司 22 名员工

参加了此次活动。

本次公益活动以学习制作手工镜面压花为主要内容，大

家认真听取手工老师关于如何制作手工镜面压花的讲解，细

心、严谨地制作出了数十个精美的手工镜镜面压花。随后，

主办方从大家的作品中挑选出了五个优秀作品参与爱心义

卖。

此次活动，不仅弘扬了传统文化，传递了志愿温暖；更

提高了中通快递股份有限公司员工的审美能力和手工制作

能力，丰富了员工的业余生活。
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双 11”期间 申通快递将新增 10 万条芯片环保袋

一年一度的“双 11”旺季高峰即将到来，根据菜鸟网络

预测，今年“双 11”申通快递峰值日业务量将再创新高。然

而庞大的业务量背后需要大量的物料对快件进行打包、中转。

在“双 11”高峰期间,申通快递公司将新增 10 万条芯片环保

袋,最大程度减少对一次性编制的使用，降低对环境的污染，

助力打造绿色“双 11”。

按照国家邮政局提出的建设“五个邮政”发展战略，以

及《邮政业发展“十三五”规划》对“绿色邮政”建设的要

求，2016 年 6 月，申通快递就开始试行环保袋的使用，经过

试行期间的不断完善和改进，2017 年 1 月 3 日，申通快递正

式在江浙沪皖各网点公司及转运中心互流件全面使用环保

袋建包，减少一次性编织袋带来的环境污染问题。

2017 年 12 月 14 日，申通快递启动了网点订购专用环保

袋工作，逐渐完成全网快递袋革新换代，全面淘汰一次性编

织袋的使用。申通快递网点专用环保袋主要用于网点日常收

派件、拉进港件使用，袋身可印制网点名称及申通 logo 等

信息，并有多种颜色定制，方便识别使用。

据颂军环保科技产品负责人（原申通快递环保袋项目组）

介绍，2018 年上半年，申通快递全网使用环保袋次数约 4905

万次，按编织袋 1 元一只，环保袋 0.6 元一次计算直接节约
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成本约 1962 万元，直接减少一次性编织袋约 4905 万只，减

少不可降解垃圾约 4905 吨。这些垃圾可以装满 150 辆 9 米

挂车，铺满大概 6801 个标准足球场。

为助力打造绿色“双 11”，在今年“双 11”高峰期到来

之际，申通快递在现有环保袋使用数量基础上将新增 10 万

条航空环保袋。同时，为做好环保袋高峰期保障工作，计划

新增多条调拨线路，同时也将派出 10 余人的工作小组下派

到全国各地，协调保障环保袋的调拨使用。

据透露，随着申通快递业务量保持千万级常态化，及电

子面单使用率达到 90%以上，申通快递全网对信封、电子面

单纸张耗费数量惊人。为进一步深入贯彻绿色快递发展理念，

颂军环保科技投入 20 万元于 2018 年 6 月开展了循环箱的研

发工作，以此实现信封和电子面单包装箱的可循环使用。目

前，研发工作已全部结束，预计高峰旺季过后，将首先在华

东、华南地区进行上线测试。

报：国家邮政局精神文明建设指导委员会

上海市精神文明建设委员会

上海市快递行业精神文明创建指导小组

上海市邮政管理局精神文明建设委员会

送：上海市文明办，上海市建交系统文明办，上海市交通委

文明办，上海市邮政管理局各处室、管理局、文明办，

上海市快递行业协会，各快递企业
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